
 

Consulta Metro de Madrid 

 

OPERADOR QUE RESPONDE: Sistema de Transporte Colectivo Metrorrey. 

Metro de Madrid requiere información referente al uso de perros de vigilancia de estaciones, 

trenes, intercambiadores y similares. Este tipo de seguridad estuvo presente en Metro de Madrid, 

pero se prescindió de ella hace algunos años. Ahora, se quiere hacer un estudio cuidadoso del 

asunto para el área de seguridad. 

En particular, necesitaríamos saber: 

1. Experiencias con la vigilancia canina, en caso de haberla puesto en marcha. 
R: Solo se utilizó temporalmente, por parte del cuerpo de seguridad (Fuerza Civil) que 
colaboran con el STC Metrorrey, para detectar usuarios con portacion de drogas. En dos 
ocasiones se utilizaron por amenaza de bomba en Estación, que resulto ser falsa. 
 

2. Si tuvieron vigilancia canina, pero decidieron prescindir de ella, agradeceríamos que nos 
explicaran los motivos. 
R: No se tuvieron los suficientes elementos para continuar con el programa. 
 

3. ¿Qué tipo de vigilancia canina contrataron? ¿De defensa, de detección de explosivos, por 
ejemplo? 
R: Ver respuesta 1 
 

4. ¿Tuvieron problemas con clientes o con protectoras de animales? 
R: No se tuvo problemas. 
 

 


